



QUATTRO FESTKOGL ALM

Bauherr Client

Audi AG in Kooperation mit der Liftgesellschaft Obergurgl

Planung Planning

Designliga, Büro für Kommunikation und Innenarchitektur, München

Realisierungsdatum Year of realisation

2013

Produkte Products

Roxxane Office

Einsatzbereiche Fields of use

Gastraum

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Am zentralsten Punkt des bekannten Skigebiets Obergurgl/Hochgurgl - dem sogenannten „Diamant der Alpen“ - hat Audi mit der „quattro Festkogel Alm“, in Zusammenarbeit mit dem Münchner Kreativbüro Designliga, einen Ort geschaffen, der den legendären quattro Antrieb für den Besucher erlebbar macht. Die Beleuchtung mit High-Tech-LED-Leuchten von Nimbus, die die Hütte in ein behagliches Licht tauchen, setzt die Metamorphose der Almhütte von alpenländischer Gemütlichkeit zu High-tech gekonnt um. Der gesamte Entwurfsansatz spiegelt sich vor allem im Einsatz von Materialien wieder, die originär im automobilen Leichtbau eingesetzt werden.

At the most central point of the well-known skiing region Obergurgl/Hochgurgl – the so-called “diamond of the Alps” –, Audi joined forces with Designliga, the Munich design office, to create the “quattro Festkogel Alm”, a place that makes it possible for visitors to experience the legendary quattro drive at first hand. The lighting with high-tech LED luminaires from Nimbus – which nevertheless immerse the cabin in a snug and cosy light – skilfully brings about the metamorphosis of the cabin from alpine congeniality to cutting-edge high-tech. The overall design approach is primarily reflected in the use of materials, which originally found their use in lightweight automobile construction.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com